

COMUNICADO

LA SOLIDARIDAD CRIMINALIZADA

Ante una nueva operación de hostigamiento como parte del acoso continuado a la *Coordinadora Popular Solidaria – Ollas por Vida Digna* montada por autoridades del *MIDES*, las organizaciones abajo firmantes expresamos nuestro firme rechazo ante la evidente falsedad de los argumentos esgrimidos en la denuncia. Con esto pretenden, por un lado, criminalizar el trabajo voluntario solidario que organiza la elaboración de alimentos para cientos de miles de orientales día a día, y, por otra parte, instalar al hambre como un relato político, intentando refrescar la imagen del país agroexportador de éxito donde enormes ganancias se distribuyen entre un pequeño círculo de privilegio.

Simultáneamente, sin mediar explicaciones, se suspende el suministro de frutas y verduras a través del intermediario *REDALCO*, poniendo en jaque el propósito de miles de voluntarios en Ollas y Merenderos populares. En cambio, sí tiende la mano a los únicos sectores en crecimiento, con récord de exportaciones, récord de aumento de los precios de las materias primas que exporta el país y de depósitos financieros en los bancos locales y en el exterior.

Mientras nuevos hechos de apariencia delictiva se desatan en torno al Poder Ejecutivo y sus funcionarios de confianza política, ante la falta de políticas de regulación los precios de los alimentos y de generación genuina de empleo, miles de ciudadanas y ciudadanos de a pie se organizan en Ollas y Merenderos a sabiendas de que “nada debemos esperar sino de nosotros mismos”, realizando actividades para paliar la situación concreta.

Concluimos expresando públicamente nuestro más rotundo reconocimiento al compromiso solidario de la *Coordinadora Popular Solidaria – Ollas por Vida Digna* con los excluidos de la mesa, y nuestro compromiso de acompañar su trabajo para articular respuestas posibles a la provisión de alimentos.

Por trabajo, pan y techo ¡¡Basta de hambre, basta de desigualdad!!
¡¡Por la construcción de comunidades solidarias...
¡¡Presentes!!

Noviembre de 2022.

